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Ata número quatro barra dois mil e onze 
 
-----Aos vinte e nove dias do mês de dezembro de dois mil e onze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com cinco pontos da ordem de trabalhos:  ---------------------- 

-----Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita, apresentada pelo Presidente 

da Junta; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto apreciação, discussão e votação das Taxas de Licenciamento de 

Canídeos ano de dois mil e doze; ---------------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto apreciação, discussão e votação das Taxas e Emolumentos ano 

de dois mil e doze; ---------------------------------------------------------------------------------- 

-----Quarto ponto apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e doze; -------------------------------------- 

-----Quinto ponto assuntos de interesse da Freguesia; -------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

seis minutos, estando presentes Artur Francisco, Anabela da Conceição da Silva, 

Tiago Miguel Fernandes de Jesus, Ramiro da Silva Augusto, Vera Maria Madureira 

Felício Batista, António Manuel Soares Nunes, João Carlos Sousa Rodrigues, em 

representação do Executivo o Presidente José David Ventura Gouveia. ---------------- 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia, onde o Presidente apresenta um 

postal de Boas Festas da Vereadora da Câmara Maria Emília. ------------------------ 

-----Apresentou de seguida a ata de junho e setembro, que depois de aprovadas, 

foram assinadas pelos membros da Assembleia. --------------------------------------------- 

----- De seguida perguntou se havia algum voto a propor, ninguém se manifestou. -- 

 ----- Entrou-se no período da ordem do dia. O Presidente da Assembleia a solicitar 

a aprovação de todos os pontos por minuta. -------------------------------------------------- 

----- Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita apresentada pelo Presidente 

da Junta. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ----- O Presidente da Junta teve a palavra, dizendo que esta informação é apenas 

um acréscimo, mas que devido ao que se vive, gostaria que tivesse muito mais 

coisas a apontar nesta informação. Está aberto a qualquer sugestão -------------------- 
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----- O Presidente da Assembleia pergunta se alguém tem alguma coisa a dizer. ------ 

----- E passa-se ao segundo ponto apreciação, discussão e votação das Taxas de 

Licenciamento de Canídeos. ---------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Junta toma a palavra, dizendo que esta proposta é uma cópia 

da do ano anterior, que não há possibilidade de fazer grandes alterações, uma vez 

que estamos a viver tempos difíceis, sendo esta proposta igual à de anos 

anteriores, como já havia referido. -------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia pergunta aos membros qual a votação, sendo seis 

votos a favor e uma abstenção. ------------------------------------------------------------------- 

 ----- Terceiro ponto apreciação, discussão e votação das Taxas e Emolumentos 

para o ano de dois mil e doze. -------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Junta disse que não houve alterações em relação ao ano 

anterior. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia colocou em votação a proposta, sendo seis votos a 

favor e uma abstenção. ----------------------------------------------------------------------------- 

----- Quarto ponto apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Actividades e Plano Plurianual ano de dois mil e doze. -------------------------------------  

----- O Presidente da Junta tomou a palavra, onde justifica a falta de verba pelo 

poder central para o próximo ano. Continuou dizendo que como a Assembleia pode 

verificar na informação escrita, a Junta tem algumas dívidas. A Junta se tivesse 

recebido o que tinha previsto, não teria assim tantas dificuldades. É um orçamento 

calculado apenas para as despesas cruciais, salários, seguros, despesa da luz, entre 

outras. O PDM está numa situação muito avançada, foram feitas algumas 

alterações. No Bairro por exemplo houve a possibilidade de fazer alterações e fazer 

mais lotes de terreno. Noutras zonas como o Casalinho, não houve alterações, no 

Arneiro da Volta houve alterações, assim como em Besteiros, devido à situação 

geográfica, onde se situam. No Monte da Vinha também houve alterações na parte 

urbana. Na zona atrás da Sede, houve alterações, onde se ganhou uma parte da 

REN. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ O Presidente fala da obra da Casa Mortuária. É uma obra de total 

responsabilidade da Câmara Municipal de Almeirim. Ficando os últimos retoques 

ao cuidado da Junta. É uma obra que vai ficar à disposição da Igreja. Fala ainda do 

projeto futuro para a zona verde. É um projeto dispendioso e agora está parado. 

Falou de seguida sobre os numeros do orçamento, as receitas diminuíram como se 

pode ver, ponderou-se fazer um orçamento mais justo em relação às receitas que 

temos. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Interferiu o membro João Rodrigues que estava com um dúvida, a qual depois 

de uma explicação do Presidente da Junta ficou esclarecida. ------------------------------ 

------ O Presidente da Assembleia colocou o documento a votação, sendo seis votos 

a favor, um contra. ---------------------------------------------------------------------------------- 

------ Entrou-se no quinto ponto: Assuntos de Interesse da Freguesia. ------------------ 

------ O Presidente da Assembleia perguntou se havia alguém que quisesse 

interferir. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Falou o membro João Rodrigues, sobre o projeto da zona verde, que era 

interessante ver o mapa. -------------------------------------------------------------------------- 

------- Perguntou sobre a validade do aterro e sobre a ETAR, ouviu dizer que houve 

problemas. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- António Nunes tomou a palavra e perguntou qual a situação sobre o médico 

na freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

------- O Presidente da Junta, a responder ao membro João Carlos Rodrigues, disse 

que ainda vai levar mais uma camada como aquela que levou. Falou do novo 

projeto de aproveitamento do gás para eletricidade que será inaugurado em breve, 

quando a obra estiver concluída. Quanto à validade, poderá ter um tempo útil de 

três anos, visto não haver a possibilidade de ampliar. Sobre o novo projeto, não 

houve qualquer despesa, foi tudo por conta dos espanhóis responsáveis pelo 

projeto. Em relação à ETAR, está tudo dentro da normalidade, apenas na época das 

chuvas, houve um subir de àguas em várias casas, porque estavam num nível mais 

baixo que o normal dos esgotos e os fluviais todos ligados ao esgoto. ------------------ 
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------Em relação ao médico, não vamos ficar sem médico. Ultimamente a Junta está 

assegurar os transportes da médica e da enfermeira, a Câmara está a assegurar as 

despesas de luz, telefone e outras. Enquanto esta situação se mantiver a médica 

continua a vir. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Junta interferiu, a falar sobre o loteamento da Raposa, que ao 

fim de quatorze anos está legal, desde segunda feira passada. Haverá pelo menos 

treze lotes para doação, além daqueles que já estão apalavrados. Continuou o 

Presidente a falar sobre o site da Junta. Entrou em funcionamento hoje e terá 

atualizações ao longo do ano. O Presidente pede autorização para apresentar no 

computador o site e fazer uma pequena demonstração. ----------------------------------- 

------ O Presidente da Assembleia depois da demonstração pergunta aos membros 

sobre a possibilidade das atas aparecerem no site, houve sete votos a favor. --------- 

------- O Presidente da Assembleia pergunta se o público tem alguma coisa a dizer. – 

------- O cidadão Mário Silva pede a palavra. Realça o trabalho bem feito no terreno 

da casa do senhor António Júnior. A prova de BTT do CAJ, deveria ser destacada 

pelos membros da Assembleia. Pergunta ao Presidente da Assembleia, sobre a 

possível reunião com o Aterro Sanitário. Outra situação é sobre os ciganos no 

Parque de Merendas. Uma situação grave, feita pela Junta, que baixou nas viagens 

das carrinhas em relação aos estudantes, o porquê de não fazer o mesmo em 

relação às viagens feitas, pelo empréstimo da carrinha ao Grupo desportivo 

Raposense. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais intervenções o Presidente da Assembleia deu a mesma por 

encerrada quando eram vinte e duas horas e trinta e nove minutos e eu Clara 

Isabel Martins da Silva augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi e 

depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. -------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 
 


